



Atas Konsistensi Dalam Penegakan Hukum Terhadap PPA, Kapolresta Mataram Terima Penghargaan

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Apr 12, 2023 - 18:08



Mataram NTB - Kapolresta Mataram menerima penghargaan atas konsistensi penegakan hukum dalam Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) di wilayah hukum Polresta Mataram.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto kepada Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam acara Workshop kelompok kerja Pengarusutamaan Gender (PUG) di wilayah Polda NTB tahun anggaran 2023 di Ballroom Hotel Lombok Plaza, Rabu (12/04/2023).

Dalam acara yang diinisiasi oleh Karo Rena Polda NTB Kombes Pol Andi Azis Nizar tersebut Kapolda NTB dalam sambutan singkatnya menyebutkan bahwa apa yang kita tentukan saat ini adalah langkah nyata untuk kemajuan PUG atau kesetaraan Gender khususnya di wilayah Polda NTB.

"Saya ucapkan terimakasih kepada para peserta yang hadir pada kesempatan ini. Mari kita berikan kontribusi yang nyata pada kesetaraan gender di lingkungan Polri dengan cara menunjukkan pengetahuan dan keterampilan yang luar biasa,"ucapnya.

"Saya berharap bahwa sesungguhnya PUG atau kesetaraan gender di Polda NTB itu ada,"pungkasnya.

Sementara itu usai kegiatan berlangsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK menyampaikan terimakasih atas apresiasi dan penghargaan yang disampaikan Kapolda NTB kepada Polresta Mataram semoga kedepannya akan menjadi penyemangat dan motivasi untuk dapat meningkatkan kinerja kita semua khususnya pada penindakan hukum terhadap perlindungan Perempuan dan anak di Kota Mataram.

"Apa yang kami peroleh saat ini merupakan cermin kerja keras seluruh anggota Polresta Mataram, semoga kedepannya akan semakin baik lagi,"tutupnya.

Hadir pada acara tersebut Kapolda NTB, Pakor Polwan RI, Ketua Bhayangkari Daerah NTB, PJU Polda NTB, Kapolresta Mataram, Kabag SDM dan Kabag Ren Jajaran Polres Polda NTB serta para peserta kelompok kerja Pengarusutamaan Gender (PUG). (Adb).